
Nach Worterteilung durch die Vorsitzende erläutert Herr Erster Stadtrat Hillgruber, dass es 

sich hierbei um eine aus seiner Sicht erfreuliche Vorlage handele. 

 

Im Anschluss besteht Gelegenheit für Fragen. 

 

Ratsfrau Schwede-Oldehus erachtet die Maßnahme als gut und sinnvoll. 

 

Herr Erster Stadtrat Hillgruber legt dar, dass die Investitionen nicht bei der Stadt Neumüns-

ter lägen und dass bei den Betriebskosten der Ergebnishaushalt betroffen sei; somit gebe es 

haushaltsrechtlich und -technisch keine Probleme. 

 

Die Vorsitzende freue sich auf den Betriebsstart am 01.08.2022. 

 

Sie lässt über die Vorlage abstimmen 

 

 

Beschluss: 

Einstimmig beschlossen 

 

Endgültig entscheidende Stelle: 

Ratsversammlung 

 

 


